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И  Н  Т  Е  Р  Э  К  О  
П  Р  А  В  О  В  И  К
Московская инициатива в развитие международного права окружающей среды
– № 3. осн. в 1994 г. – 2012.
21.12.
к устойчивому развитию
через “экологическую и юридическую чистоту” проектов и решений
Уважаемые коллеги и дорогие друзья!
C новым 2013 эко- годом и рождеством! 
Хочется пожелать вам и вашим близким здоровья и успеха. Пусть будут от души работа и отдых. Пусть появляются друзья и единомышленники.
Опубликован учебник Международного экологического права 22 соавторов под ред. профессора Р. М. Валеева. 
Вышли в свет Экологические положения конституций 160 стран и 83 субъектов РФ с предисловием академика Ю. С. Шемшученко, словом члена-корреспондента В. И. Данилова-Данильяна, интервью с профессором С. А. Боголюбовым.
Опубликованы в книге Двусторонние природоохранные соглашения России.

Более 100 юристов прислали 89 научных статей и тезисов в рамках Первой Школы интерэкоправа 2012 года, которая состоялась с участием граждан России и 12 других государств в Саратове. 
Подведены итоги второго конкурса «ИнтерЭКОправовая АБВГДейка» 2012 года.
Свой второй отчет опубликовал Центр интерэкоправа Евразийского научно-исследовательского института проблем права за 2012 год.

Благодарим всех, кто поддержал словом и делом интерэкоправовые проекты.

МИРмпОС, Е. Абанина 
и Е. Высторобец
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Honourable colleagues and dear friends!

Merry Christmas and Happy eco-New 2013 Year! We would like to wish you and your people health and good luck. May one have work and leisure to the best. May friends and likeminded people appear. 
International Environmental Law textbook of 22 co-authors was published under edition of Prof Revol M Valeev.

Contemporary book of Environmental Provisions of the Constitutions of 160 countries and 83 constituent entities of Russia with the foreword by academician Yuriy S Shemshuchenko, word by the RAS corresp. member Victor I Danilov-Danilian, interview with Prof Sergey A Bogoleubov.

Bilateral Environmental Agreements of Russia were published in one book. 
More than 100 lawyers from Russia and 12 other states submitted 89 scientific articles and abstracts to the 2012 First School of interecolaw in Saratov.
Outcomes of the second 2012 contest «InterECOlegal PETITabc» were assessed.
The Centre of interecolaw within the Eurasian Scientific Research Institute of the Problems of Law has published its second report for 2012.
Thanks to everybody who supported by word and action inter-eco-legal projects.
MIeLD, Elena N Abanina 
and Eugene A Wystorobets
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